



## **Kommunique von Staatspraesident Jacques CHIRAC zum abkommen ueber nukleare zusammenarbeit zwischen Indien und den USA.**

Paris, 2. März 2006

Der Staatspräsident begrüßt das Abkommen zwischen den Vereinigten Staaten und Indien über die Umsetzung der gemeinsamen Erklärung vom 18. Juli 2005. Er sieht darin einen Fortschritt, sowohl für das System der nuklearen Nicht-Verbreitung als auch für die Bekämpfung der Klimaveränderung. Der Zugang Indiens zu zivilen atomaren Technologien ist vor allem unerlässlich dafür, Indien als verantwortungsbewusste Macht die Mittel zu geben, auf seinen riesigen Energiebedarf einzugehen und dabei die Treibhausgasemissionen in Grenzen zu halten. In diesem Sinne sind auch Indien und Frankreich übereingekommen, ein Abkommen über nukleare Zusammenarbeit zu schließen. |